

Film zum Welthospiztag

„In Liebe lassen“

Bei dem französischen Film handelt es sich um ein einfühlsames und zutiefst menschliches Familien-Drama. Darsteller sind Catherine Deneuve, Benoit Magimel und der Palliativ-Arzt und Laiendarsteller Dr. Gabriel Sara. Der Film wurde 2022 mit einem César ausgezeichnet und trägt das Prädikat besonders wertvoll.

Ein Sohn, der eine schwere Krankheit leugnet. Eine Mutter, die mit dem Unerträglichen konfrontiert ist. An ihrer Seite ein Arzt und eine Krankenschwester, die darum kämpfen, ihren Job zu machen und ihnen zu helfen, Akzeptanz des Unmöglichen zu finden. Mutter und Sohn haben ein Jahr und vier Jahreszeiten Zeit, um ihren Frieden zu finden und zu verstehen, was es bedeutet, zu sterben, während man lebt.



Der Eintritt zu der Veranstaltung ist frei. Um eine Spende für die Arbeit des Ambulanten Hospizdienstes wird gebeten. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen.

Veranstalter: Ambulanter Hospizdienst Neckar-Stromberg e.V.

Termin: Freitag, 10. Oktober 2025
Einlass ab 19 Uhr, Filmbeginn 20 Uhr
Getränke und Knabbereien werden angeboten!

Ort: Paul-Gerhardt-Haus, Schulweg 8, 74354 Besigheim

Kontakt

Ambulanter Hospizdienst Neckar-Stromberg e.V.

Schillerstr. 15 | 74357 Bönningheim | Tel.: 01520 3604067

info@hospiz-neckar-stromberg.de | www.hospiz-neckar-stromberg.de